## Congrès 2000 Prague

## Sérénité

Soyons sincères dans la foi et l'amour afin de nous corriger ;

Dans notre relation éminente avec la Sphère d'Energie spirituelle, notre conscience devient clairvoyante.

Quand notre cœur est sincère, nous nous rendons compte par nous-mêmes de nos propres erreurs et nous nouons des relations karmiques en vue de notre Eveil ;

En étant fermes dans notre volonté et persévérants dans notre coeur, nous pouvons nous comprendre.

La voûte céleste de notre monde est toujours bleue ;

Quand nous contemplons les paysages divins qui nous sont si chers, nous nous corrigeons.

Bien que la Sphère d'Energie spirituelle nous semble étrangère, elle nous apparaît splendide.

Notre réussite dans la sincérité est due au fait que nous nous construisons ;

Même quand les affaires du monde changent,

Avec notre sincérité, nous pouvons venir ici pour nous enivrer de joie dans notre vie terrestre et dans notre Voie spirituelle ;

Nous apprenons de surcroît le Principe-Originel à travers des paroles qui nous éveillent.

Dieu nous prodigue Son bel Amour et nous jouissons de la sécurité dans toutes les contrées ;

En nous perfectionnant spirituellement, nous nous éveillons et nous discutons.

Quand nous nous soumettons au Principe-Originel, nous sommes toujours en paix, toujours en harmonie.

Toutes les personnes, de près comme de loin,

Arrivent à ouvrir leur vie terrestre et leur Voie spirituelle à la Lumière qui déborde d'harmonie et d'amour

L'Univers-cosmique nous ouvre un chemin;

Estimons et aimons la sérénité et l'amour pour tous les êtres humains.

Dans sa voix et jusque dans son rire,

Chacun d'entre nous s'éveille, se réjouit en s'adonnant à la Contemplation-Méditative.

Nous collaborons pour créer des opportunités karmiques ;

Cet Amour vivant et dynamique nous unit dans la sympathie.

Notre esprit et notre cœur deviennent sereins au milieu de multiples couleurs ;

En nous réunissant, nous sommes toujours conciliants.

Ensemble, nous nous réjouissons, nous sympathisons dans l'honnêteté;

Quand nous avançons fermement dans la persévérance, nous bénéficions des présents prodigués par Dieu.

## \*\*\*

Soyons sincères dans la foi et l'amour afin de nous corriger: Seul peut se corriger le pratiquant spirituel qui se perfectionne spirituellement de tout son cœur en vue de progresser, croit en Dieu et en Bouddha et les aime.

Dans notre relation éminente avec la Sphère d'Energie spirituelle, notre conscience devient clairvoyante : Lorsque le flux d'énergie concentré au niveau du Centre Crânien émet de la lumière et monte jusqu'à la Sphère d'Energie, notre conscience devient clairvoyante, nous connaissons l'instant où nous allons partir, le moment où nous allons oeuvrer.

Quand notre cœur est sincère, nous nous rendons compte par nous-mêmes de nos propres erreurs et nous nouons des relations karmiques en vue de notre Eveil : C'est en possédant un cœur sincère, c'est en pouvant comprendre nos propres erreurs que nous nouons des relations karmiques avec Dieu et Bouddha afin de nous éveiller dans notre conscience.

En étant fermes dans notre volonté et persévérants dans notre cœur, nous pouvons nous comprendre : C'est en étant persévérants ainsi, c'est en pratiquant de la sorte que, par nous-mêmes, nous arrivons à comprendre d'où nous sommes venus puis où nous retournerons.

La voûte céleste de notre monde est toujours bleue : La voûte céleste de notre monde est toujours sereine et bleue.

Quand nous contemplons les paysages divins qui nous sont si chers, nous nous corrigeons : Quand nous nous perfectionnons spirituellement et que nous sommes sereins, nous nous harmonisons avec la pureté sublime de Dieu et Bouddha dans la Sphère d'En Haut, nous contemplons les paysages splendides de cette Sphère ; nous voyons que plus nous nous corrigeons en vue de progresser, d'être purs et légers, mieux c'est.

Bien que la Sphère d'Energie spirituelle nous semble étrangère, elle nous apparaît splendide : Nous voyons qu'elle nous est étrangère mais lorsque nous arrivons dans cette Sphère d'Energie vivante et lumineuse, nous nous harmonisons avec elle et nous ressentons cognitivement alors ce qui, dans la Sphère d'En Haut, est vivant et lumineux.

Notre réussite dans la sincérité est due au fait que nous nous construisons : « Notre réussite dans la sincérité » : cela veut dire que si nous nous perfectionnons spirituellement avec un cœur sincère, nous obtiendrons de bons résultats dus à notre construction ; nous devons œuvrer pour nous-mêmes pour pouvoir progresser, nous devons prendre une ferme résolution pour pouvoir avancer.

Même quand les affaires du monde changent : Même quand les affaires du monde changent, que l'on nous dérange, que les affaires du monde sont sujettes aux troubles, que la Mécanique céleste opère des bouleversements, notre cœur reste toujours sincère, nous avançons toujours fermement.

Avec notre sincérité, nous pouvons venir ici pour nous enivrer de joie dans notre vie terrestre et dans notre Voie spirituelle : Nous tous qui venons ici possédons un cœur sincère et avons pu nous rendre en ce lieu pour nous enivrer de joie dans notre vie terrestre et dans notre Voie spirituelle ! En ce jour, nous pouvons entendre, comprendre ce qu'est la Voie spirituelle. La Voie spirituelle est inhérente à notre conscience qui se développe pour s'élever ; nous ne trahissons pas la vie terrestre et nous construisons pour qu'elle soit bonne.

Nous apprenons de surcroît le Principe-Originel à travers des paroles qui nous éveillent : Nous pouvons apprendre le Principe-Originel du Ciel et de la Terre régissant les transformations karmiques par des morts et des vies successives et comprendre ainsi les paroles de vérité afin de mener la vie de perfectionnement spirituel.

Dieu nous prodigue Son bel Amour et nous jouissons de la sécurité dans toutes les contrées : L'Amour que Dieu nous prodigue est toujours beau : c'est le Souffle-originel pur et léger que nous respirons dans toutes les contrées, en toute sécurité. Il existe partout des endroits sécurisants que Dieu nous accorde dans Sa grâce.

En nous perfectionnant spirituellement, nous nous éveillons et nous discutons : Nous pratiquons le perfectionnement spirituel ; plus nous nous perfectionnons spirituellement, plus nous arrivons à comprendre les choses pour en discuter ; par contre, si nous n'en comprenons pas les tenants ni les aboutissants, nous ne pouvons pas en discuter.

Quand nous nous soumettons au Principe-Originel, nous sommes toujours en paix, toujours en harmonie: Nous admettons que le Principe-originel du Ciel et de la Terre est toujours sublime; nous devons nous y soumettre afin de pratiquer sérieusement; ainsi, nous vivons toujours en paix, nous vivons toujours en harmonie; nous sommes toujours en paix, toujours en harmonie.

Toutes les personnes, de près comme de loin : Il s'agit des personnes qui peuvent être auprès des Immortels et des Bouddhas comme de celles qui en sont éloignées.

Arrivent à ouvrir leur vie terrestre et leur Voie spirituelle à la Lumière qui déborde d'harmonie et d'amour : Elles arrivent toutes aussi à ouvrir leur vie terrestre et leur Voie spirituelle à la Lumière qui déborde d'harmonie et d'amour. C'est pourquoi, j'ai dit souvent qu'en ce monde terrestre, il n'existe qu'une seule religion d'Amour car toutes les religions développent l'Amour de la même manière.

L'Univers-cosmique nous ouvre un chemin : L'Univers-cosmique nous ouvre un chemin pour permettre à notre Conscience-spirituelle d'évoluer.

Estimons et aimons la sérénité et l'amour pour tous les êtres humains : Nous devons estimer et aimer notre propre sérénité pour pouvoir abandonner réellement les désirs et l'agitation et pour pouvoir aimer la multitude des hommes.

Dans sa voix et jusque dans son rire,

Chacun d'entre nous s'éveille, se réjouit en s'adonnant à la Contemplation-Méditative : Le Seigneur Omnipotent nous prodigue tout, notre voix et jusqu'à notre rire. Nous possédons une lucidité et nous émettons des paroles pures et légères pour nous guider mutuellement afin de nous rendre compte de nos propres erreurs, pour nous adonner joyeusement à la Contemplation-Méditative, pour pouvoir comprendre le Principe-Originel par lequel le Ciel et la Terre sont en train de nous accorder leur aide ; nous arrivons à nous asseoir pour pratiquer la Contemplation-Méditative d'un air tranquille et satisfait.

Nous collaborons pour créer des opportunités karmiques : Aller dans une même direction s'appelle collaborer ; le contraire n'est pas la collaboration. Collaborer pour créer des opportunités karmiques, c'est créer une heureuse opportunité karmique pour les personnes qui nous suivent afin qu'elles puissent se perfectionner spirituellement et progresser.

Cet Amour vivant et dynamique nous unit dans la sympathie : L'Amour de Dieu et Bouddha est toujours vivant et dynamique ; il nous unit dans la sympathie. C'est pourquoi, quand les êtres de la terre parlent de Dieu et Bouddha, ils sont tous émus et veulent s'orienter vers Dieu et Bouddha en vue de mener la vie de perfectionnement spirituel ; lorsque nous parlons de la Sphère Céleste, chaque personne souhaite aussi y retourner pour vivre.

Notre esprit et notre cœur deviennent sereins au milieu de multiples couleurs : Quand notre esprit et notre cœur arriveront à s'établir dans la quiétude et dans la sérénité, de multiples couleurs brilleront.

En nous réunissant, nous sommes toujours conciliants: Lorsque nous arrivons à concentrer ces Lumières de compassion, nous sommes toujours conciliants. Par compassion, partout où nous allons, nous accordons une aide infinie à la multitude des êtres vivants; nous ne sommes pas destructifs envers eux.

Ensemble, nous nous réjouissons, nous sympathisons dans l'honnêteté : C'est en nous réjouissant ensemble que nous sympathisons dans l'honnêteté, que nous construisons afin d'évoluer.

Quand nous avançons fermement dans la persévérance, nous bénéficions des présents prodigués par Dieu : *Nous n'avons qu'à garder cette ligne de conduite, avancer fermement de la sorte ; alors nous pourrons toujours bénéficier de la pureté et de la légèreté que Dieu nous accorde dans Sa grâce.* 

## 8003

Chers amis, au cours des nombreux Congrès auxquels vous avez assisté, vous avez ressenti cognitivement que d'autres personnes nous ont rendu service et vous avez vu que nous devons pratiquer sérieusement pour avoir ensuite l'occasion de servir les personnes qui nous suivent.

C'est pourquoi, nous devons rester dans la même voie constructive et croire en l'amour et en la grâce de l'Omnipotent pour agir ; alors, toutes les choses se passeront bien et ne causeront d'ennuis à personne. Si nous nous perfectionnons spirituellement avec un cœur sincère, nous progresserons ; si nous nous perfectionnons spirituellement avec un cœur sincère, nous pourrons résoudre toutes les affaires. Dans le passé, vous avez vu que de nombreuses affaires compliquées entre nous ont pu être finalement résolues. Dans les moments de Contemplation-Méditative, nous acceptons de prendre une ferme résolution et d'abandonner toutes les luttes dans notre for intérieur. Nous voyons clairement qu'il s'agit de l'Impur. C'est en n'embrassant plus l'Impur que nous pouvons le dissiper. Si nous embrassons l'Impur en nous livrant à des luttes, jamais nous ne pourrons nous en délivrer. Lorsque nous n'arrivons pas à nous délivrer de l'Impur, nous ne faisons que nous créer des complications.

Chers amis, je vous ai transmis en personne la méthode spirituelle; je suis un devancier qui a reçu maintes complications dans son for intérieur, je fais donc ainsi cette analyse afin que vous voyiez clairement que tel chemin n'est pas celui que nous suivons. Nous devons aller tout droit sur une voie lucide, légère et sereine sur laquelle Dieu et Bouddha nous guident dans notre avancement, nous construisent à chaque heure, à chaque seconde. Nous ne devons pas être impies et trahir ce que le Seigneur Omnipotent nous a accordé dans Sa grâce. Si le Seigneur Omnipotent n'existait pas, ce monde terrestre ne pourrait rien faire. Si la pureté, le Seigneur Omnipotent n'existaient pas, ce monde terrestre ne pourrait rien faire. Par conséquent, en tant que pratiquants spirituels, nous devons nous soumettre au Principe-originel, c'est-à-dire que nous devons pratiquer la résignation, estimer et respecter le Principe-originel et pratiquer en vue d'y parvenir; alors, spontanément, quand dans notre pensée nous voudrons nous rendre à tel endroit, notre vœu sera exaucé tout de suite, sans retard.

Chers amis, chaque nuit vous vous préoccupez de vous adonner à la Contemplation-Méditative; cela est utile à votre esprit et à votre corps, tout est ordonné et paisible dans la construction. Vous évoluez réellement. Votre Âme s'ouvre de jour en jour, elle arrive de jour en jour à dissiper l'Impur. La pureté sublime vous reviendra. Quel que soit le coin où vous soyez, votre cœur et votre esprit possèderont toujours la pureté sublime et ne seront pas vils, lâches et destructifs comme ceux des garnements qui manquent de perfectionnement spirituel et qui désirent être les pères du peuple; cela est inadmissible. Nous devons pratiquer en vue d'influencer les personnes qui nous suivent; il s'agit là seulement du devoir du pratiquant Vô Vi; par contre, si nous manquions de pratique et si nous voulions diriger les autres, cela serait inadmissible. Nous pratiquons seulement en vue d'influencer les autres; Dieu et Bouddha font de même. Pourquoi ne suivons-nous pas cette conduite vertueuse? Si nous calculons et ourdissons des ruses, nous nous créerons du malheur; nous ne faisons donc pas cela qui n'est pas nécessaire. Nous devons faire des choses nécessaires pour qu'on puisse parler de construction pour la collectivité; celles qui ne sont pas nécessaires ne sont pas celles qui construisent pour la collectivité. Pourquoi pratiquons-nous chaque jour? - Pour nous rappeler que notre sérénité est infiniment précieuse; le domaine de la sérénité est éternel, indestructible.

Chers amis, lorsque vous parvenez à la Non-Naissance, vous n'avez plus de soucis à vous faire, personne n'opprime personne. Le Souffle-originel du Seigneur Omnipotent vous a été prodigué à chaque heure comme à chaque seconde mais ce n'est pas parce que je vous le rappelle que vous l'obtiendrez. A chaque heure comme à chaque seconde, vous entrez en possession de la pureté et de la légèreté du Seigneur Omnipotent. C'est parce que vous manquez de pureté et de légèreté que vous ne ressentez pas cognitivement cela et que vous n'êtes pas reconnaissants envers Lui. En tant que pratiquants spirituels, nous avons besoin de nous perfectionner spirituellement de tout notre cœur afin de jouir de tout ce que le Seigneur Omnipotent nous a accordé dans Sa grâce. C'est ainsi que nous avons fait un voyage pour participer à un Congrès constructif envers la collectivité; nous nous serrons la main, le contentement sur nos visages, nous réjouissant dans la Sphère de l'Energie. Chaque personne qui nous rencontre le ressent cognitivement et un changement va s'opérer. Quand les êtres de la terre nous rencontrent, ils sont tous joyeux car nous nous engageons à avancer vers notre origine, au lieu d'embrasser ce qui relève de la précarité et des luttes. Nous ne faisons pas cela. Nous construisons pour notre évolution et nous sommes victimes d'aucune ruse qui vise à nous nuire. Ce n'est qu'en possédant un cœur sincère que Dieu nous aide; ce n'est qu'en possédant un cœur sincère que nous évoluons honnêtement. Dieu nous prodigue de bonnes occasions pour mener la vie de perfectionnement spirituel. Comme à présent, vous avez de nombreuses bonnes occasions : vous allez au Congrès, vous partagez une joie commune ; vous voyez clairement que nos frères et sœurs nous ont rendu service en nous procurant un endroit excellent; vous avez un lieu pour prendre des repas et pour vous loger, vous avez des facilités pour vos déplacements. Il s'agit là du cœur sincère de nos frères et sœurs qui se veut constructif. Et à qui nos frères et sœurs doivent-ils cela? De quoi ont-ils bénéficié ? - Nos frères et sœurs ont bénéficié de Dieu qui leur a prodigué une occasion. Ils possèdent une bonne conduite vertueuse, c'est pourquoi ils apportent leur contribution afin de permettre à tous d'en bénéficier collectivement.

Si nous arrivons à comprendre cela, nous serons émus ; nous n'aurons pas le cœur à faire souffrir nos frères et sœurs. Ceux-ci ont tous peiné pour construire, pour marcher correctement sur le chemin de Dieu et de Bouddha afin d'évoluer ; ils n'osent commettre des erreurs, tirer profit de quoi que ce soit ou être jaloux, nuire à quelqu'un. Par conséquent, chers amis, vous ne devez pas écouter les bruits qui courent à l'extérieur mais vous devez être des témoins pour voir clairement où se trouvent le juste et le faux. Précisément, nous possédons un cerveau et nous avons le droit de mener la vie de perfectionnement spirituel ; alors notre cerveau devient de jour en jour plus serein. Plus nous devenons sereins, plus nous avons l'occasion d'examiner clairement la vérité ; vous ne devez pas écouter les histoires relatées par une ou deux personnes dans une méchante intention et nuire ainsi à

votre esprit et à votre corps. Tous nos frères et sœurs et les organisateurs de ce Congrès ne veulent pas que vous receviez des choses erronées mais ils souhaitent que vous receviez de bonnes choses afin d'évoluer ; ils souhaitent que vous vous basiez sur ce qui est conforme à Dieu et Bouddha pour mener la vie de perfectionnement spirituel et ne penser du mal de personne.

La Lune et les étoiles brillent pour vous ; le Souffle Pur de Dieu et de Bouddha vous a procuré des respirations joyeuses et bonnes afin de vous permettre de vivre en commun dans la paix. Cependant, votre cœur n'est pas pacifique, vous devriez avoir infiniment honte devant Dieu et Bouddha. Si nous voulons retourner à Dieu et à Bouddha, nous devons pratiquer comme Dieu et Bouddha pour avoir l'occasion de retourner vers Dieu et Bouddha. Nous devons être purs, légers et frais, avoir les yeux brillants et la mine gaie pour être justement un pratiquant spirituel. Quant à ceux qui ourdissent des ruses, vous voyez qu'ils ont une mine obscurcie. Il existe cependant des amispratiquants qui ont une mine impure, grisâtre et qui ne progressent pas. C'est parce qu'ils ne mènent pas la vie de perfectionnement spirituel avec sincérité ; ils s'orientent vers une certaine Sphère, sont avides de renommée, avides de profits ; ils se créent des malheurs.

Par conséquent, chers amis, si vous en avez fait l'expérience, vous aurez vu clairement, puis vous aurez reconnu plus nettement que tout ce que vous avez fait pour vous-mêmes et pour vous corriger en vue d'avancer, a été une chose nécessaire. La Mécanique Céleste opère des bouleversements ; cette année c'est l'an 2000, combien de bruits sont en train de courir! Le Ciel Lui-même subit des commérages disant qu'IL tombera, que tous les hommes mourront! Cependant, nous manifestons notre présence en ce lieu pour nous réveiller, pour comprendre que nous ne sommes plus superstitieux; nous n'écoutons plus les gens qui brodent en essayant de nous guider dans notre avance. Notre perfectionnement spirituel est la chose principale; nous avons besoin de travailler sérieusement, nous avons besoin de mener sérieusement la vie de perfectionnement spirituel; alors, nous nous éveillons dans notre conscience d'une façon nette.

Les êtres de la terre brodent souvent sur de nombreuses choses. Vous devez faire attention à ce qui est brodé. Je n'ai pas besoin d'écouter les affaires terrestres, celles qui ne sont pas nécessaires aux pratiquants du Vô-Vi, et je n'ai pas du tout besoin de les ramener dans mon cerveau. C'est moimême la personne qui pratique pour elle-même en vue de bien évoluer afin d'influencer par la suite les êtres qui suivent ; c'est cela le devoir du Pratiquant du Vô-Vi.

En ce jour, vous pouvez assister au Congrès, assister à la Conférence-Spectacle « Contemplation-Méditative et Chansons » qui expose la philosophie d'un homme se perfectionnant spirituellement avec un cœur sincère afin que chaque personne puisse l'entendre pour se perfectionner spirituellement ensemble et avancer ensemble. Puis, ensuite, nous aurons des frères et des sœurs en plus grand nombre. Lorsque nous serons nombreux, nous aurons maintes complications et si nous manquons de sérénité, nous tomberons. La sérénité est une nécessité pour le pratiquant spirituel du Vô Vi ; si nous manquons de sérénité, notre cœrveau ne sera jamais lucide, notre cœur ne sera jamais clairvoyant. Nous avons besoin de nous perfectionner spirituellement pour parvenir jusqu'à la sérénité afin de bien résoudre toutes nos affaires par la pratique. Nous ne devons pas nous mêler des affaires de la vie terrestre et broder de surcroît diverses théories puis créer de l'agitation à la collectivité ; cela est inutile. Quand nous partageons la même voie, nous devons nous unir dans la paix afin d'évoluer. C'est en construisant pour la collectivité que nous sommes dans la juste voie.

Nuit après nuit, pourquoi vous perfectionnez-vous spirituellement dans la Contemplation-Méditative? Pourquoi pratiquez-vous l'exercice respiratoire? - Vous pratiquez l'exercice respiratoire pour unir le Souffle-originel du Ciel et de la Terre à votre cerveau et non pas pour faire des plaisanteries. Les plaisanteries, ce sont les commérages des êtres de la terre ; ceux-ci émettent des paroles pour ensuite les abandonner, ils n'en sont pas responsables. Il s'agit de délivrer notre organisme pour parvenir à la pureté et à la légèreté, pour nous harmoniser avec Dieu et Bouddha afin de nous perfectionner spirituellement. C'est une grande affaire et non la moindre. Pratiquez sérieusement, puis vous récolterez ce que j'ai déjà obtenu par ma pratique et vous ai fait comprendre dans mes prédications. C'est bien moi qui ai goûté à ces batailles-là, aussi j'ose vous le dire clairement, chers amis : pratiquez afin de parvenir à la Sphère parfaite.

La Sphère d'En Haut nous réserve encore de nombreuses épreuves ; ce n'est pas de la plaisanterie. Plus vous accédez aux plans élevés, plus vous êtes éprouvés par le Karma. C'est pourquoi, nombreux sont les amis – il en existe un très grand nombre dans le Vô Vi à divers niveaux spirituels – qui, parvenus à un certain niveau, ont été éprouvés, puis ont chuté et ont abandonné la méthode spirituelle pour y revenir après de nombreuses années. Je suis une personne qui a lu un grand nombre de lettres, a reçu beaucoup de courrier, beaucoup d'appels téléphoniques ; maints amis se plaignent auprès de moi, ils disent être dans l'erreur alors que Monsieur TAM n'a jamais fait quoi que ce soit d'erroné. Cela est dû au fait que nous commettons nous-mêmes des erreurs mais non pas Dieu ni Bouddha. Ce n'est que lorsque je commets des erreurs que je comprends mes propres erreurs, que je respecte Dieu et Bouddha, que je prends la ferme résolution de me perfectionner spirituellement pour avancer afin de parvenir à une belle réussite ; si aujourd'hui je me mets à estimer Dieu et Bouddha c'est que ma conduite du perfectionnement spirituel résolu a pris forme comme celle de mes devanciers.

Ainsi, aujourd'hui nous avons un Congrès, cela signifie que nous avons de très nombreux frères et sœurs; nous nous réunissons en foule et si chaque personne est déterminée de la sorte, notre bloc de sérénité brillera au milieu de ce globe terrestre, il n'y aura ni fantôme ni démon qui puisse s'immiscer entre nous pour tout saboter. Les mauvaises intentions sont seulement inhérentes aux fantômes et aux démons. Les fantômes et les démons sont des ténèbres, si celles-ci ne viennent plus à nous, nous serons lumineux; quand la Lumière arrive, l'obscurité doit se dissiper, c'est sûr et certain. C'est pourquoi, soyez confiant; c'est bien moi qui ai pratiqué dans la Sphère des fantômes et des démons et qui ai pu m'en échapper jusqu'à ce jour. J'ai vraiment souffert, chers amis! Nuit après nuit, j'ai pratiqué la Contemplation-Méditative; il y avait de nombreuses nuisances, y compris des agressions de toutes sortes mais je les ai toujours endurées pour les dépasser car je voyais que mon esprit n'était en rien inférieur à quoi que ce soit. Seul mon manque de sérénité peut me faire perdre, mais si je possède pleinement la sérénité, je pourrai résoudre n'importe quelle affaire sans aucune difficulté.

C'est pourquoi, toutes les nuits j'ai besoin de réaliser des choses nécessaires et je ne réalise pas des choses qui ne sont pas nécessaires ; alors, mon esprit et mon corps ressentent une joie paisible. A présent, je suis âgé, mais, chers amis, vous entendez ma voix et vous voyez que la sincérité de mon cœur à vous rendre service ne souffre aucun manque : je m'occupe de vous à chaque seconde, à chaque minute et je vous le rappelle afin que vous évitiez des erreurs. Si jamais je vous ai grondé, c'est uniquement pour vous aider à progresser. Chers amis, n'entretenez pas votre amour-propre profane pour créer ainsi des malheurs à vous-mêmes ; cela est une honte infinie devant Dieu et Bouddha. Nous disons que nous sommes des pratiquants spirituels mais nous manquons de lucidité et de sérénité : qu'est-ce que ce perfectionnement spirituel ? - Si nous avons encore de l'amour-propre, nous ne sommes pas sereins. Nous devons abolir notre amour-propre, avancer tout droit sur le même chemin pour arriver au but afin de pouvoir résoudre notre patrimoine spirituel.

Chers amis, en arrivant en ce lieu, vous voyez que ce pays a déjà subi l'oppression de nombreux gouvernements, mais en fin de compte, il a dû aussi s'orienter vers Dieu et Bouddha, vers le Christ pour se perfectionner spirituellement en vue de dissiper les impuretés du monde terrestre

afin de ramener de bons souvenirs, préserver des vestiges du passé pour nous les offrir. A présent, nous ressentons cognitivement les choses bonnes, les situations avantageuses que ce pays a traversées. Il laisse le bien aux êtres vivants afin que ces derniers comprennent et avancent ensemble. Nous avons cependant la chance de nous réunir en cet endroit. Nos frères et sœurs ont vraiment peiné pour économiser une somme d'argent pour voyager, arriver en ce lieu qui mérite d'être étudié, où réellement nous voyons de nos propres yeux et écoutons de nos propres oreilles les preuves des bonnes grâces que le Christ comme Dieu ont prodiguées à tous les milieux à chaque seconde et à chaque minute mais non pas des paroles en l'air avec aucune preuve. Ces évolutions de la spiritualité en Europe, en ce lieu, vous permettent de démontrer que tous les faits possèdent des souvenirs, des preuves tangibles afin de voir clairement le bien pour mener la vie de perfectionnement spirituel.

A présent, nous possédons une bonne méthode spirituelle qui utilise directement le Souffleoriginel du Ciel et de la Terre pour dissiper nos impuretés, éliminer l'Impur et préserver le Pur, qui rétablit l'ordre de la Lumière-énergie dans notre organisme et dans notre principe-conscient-intérieur. Nombreux sont les amis qui ont mené la vie de perfectionnement spirituel jusqu'à ce jour et n'arrivent pas à se faire du souci même en le voulant ; ils ne sont plus en proie aux soucis, ils ne savent qu'être joyeux. Lorsque votre énergie spirituelle est équilibrée, même si vous vouliez vous faire du souci, vous ne le pourriez pas ; vous n'y penseriez pas, vous n'auriez rien à vous rappeler. Les villes et les cités du monde terrestre sont illusoires ; il n'y a rien qui soit vrai! Comme rien n'est vrai, pourquoi devons-nous en souvenir ? Si nous nous en souvenions, nous l'enregistrerions et le noterions, puis la transformation de tout cela serait une politique complexe. Cette politique-là est une politique complexe; tandis que celle de Dieu et de Bouddha, c'est penser à la chose principale pour nous perfectionner spirituellement et de nous corriger; cela est une chose nécessaire à l'être Vô-Vi. Toujours penser au point principal pour se perfectionner spirituellement et se corriger est une nécessité de l'être Vô Vi ; nous ne faisons pas appel à un chef-lieu ou à un gouvernement pour administrer le peuple ; nous ne faisons pas cela. C'est une chose stupide qui a déjà duré maintes existences karmiques.

Si nous tuons sans nous porter secours mutuellement, notre âme se désagrégera; elle continuera à transmigrer karmiquement dans toutes sortes d'animaux dans le monde terrestre pour subir finalement la mort. Quant à nous qui menons la vie de perfectionnement spirituel, en dissipant ces parties impures, nous ne sommes plus en lutte parmi des situations contrariantes; en nous délivrant, nous ne le sommes plus. Des ténèbres, nous devenons Lumière, c'est la joie éclatante de la réunion magnifique et non plus la ségrégation ou la dispersion.

Par conséquent, les êtres de la terre font de la politique, our dissent des ruses afin de se diviser : comment pourront-ils évoluer ? En n'ayant pas de tranquillité dans leur vie terrestre, comment leur âme pourra-t-elle avancer ? C'est pourquoi, nous ne devons pas nous diviser ; nous sommes déjà allés ensemble sur la même voie, nous devons construire pour notre collectivité afin d'évoluer. Nous devons seulement utiliser le point principal qui est d'être constructif : cela est nécessaire ; nous ne faisons plus de choses qui ne sont pas nécessaires ! C'est en ayant ainsi une ferme résolution, chers amis, que vous pouvez avoir l'occasion de jouir du bonheur dans votre for intérieur, de vous réjouir avec Dieu et Bouddha et de bénéficier à fond du Souffle-originel que le Seigneur Omnipotent nous prodigue à chaque instant.

Souvent, chers amis, en vous perfectionnant spirituellement dans la Contemplation-Méditative à minuit, vous versez des larmes, vous voyez que votre capacité de rendre service aux autres est encore insuffisante. Tant que vous accueillez encore de l'Impur dans votre cœur, vous versez encore des larmes ; verser des larmes est l'occasion de dissiper l'Impur dans notre for intérieur. Après avoir versé vos larmes, vous vous sentez spontanément allégés. Dans les situations de la vie terrestre, nous avons franchi tant de difficultés et de malheurs! Chaque personne doit franchir les difficultés et les malheurs. Nombreux sont ceux qui se perfectionnent spirituellement dans le Vô Vi pendant un certain temps, puis qui se mettent à pleurer à chaudes larmes lorsqu'ils s'assoient à minuit en écoutant une cassette audio sur la Contemplation-Méditative. Ils pleurent pour voir leurs erreurs. Il faut arriver à émouvoir votre cœur pour pouvoir vous perfectionner spirituellement avec sincérité, remettre ensuite ordre et équilibre dans votre principe-conscient intérieur. C'est alors que votre voix change ainsi que votre mine. Vous émettez des paroles en utilisant votre conscience de spiritualité pour prêcher dans toutes les contrées en vue d'accorder une aide infinie à la multitude des êtres vivants mais vous n'employez pas de paroles trompeuses pour escroquer entre vous. Parvenir à nous construire réellement, parvenir à nous sauver réellement, c'est amplement suffisant.

Par conséquent, il y a un grand nombre d'amis qui, avec un cœur sincère, se sont perfectionnés spirituellement pour avancer et ont pu dissiper leurs malheurs; ils veulent en parler afin que chaque personne puisse écouter en vue de construire ensemble, mais ils ne savent pas comment l'exprimer; cependant ils ont dû traverser des épreuves. Plus nous nous élevons un tant soit peu, plus nous sommes éprouvés par le Karma. Etre éprouvé par le Karma est un mérite spirituel pour le pratiquant qui aura ainsi l'occasion de devenir meilleur et de construire une philosophie solide pour prodiguer une aide infinie à la multitude des êtres vivants dans l'avenir. Dorénavant, tout ce qu'il dira sera une preuve tangible. Nous parlons de ce que nous avons ressenti cognitivement; si nous ne le ressentons pas cognitivement, nous ne devons pas en parler. Nous ne devons pas emprunter le savoir livresque : telles ou telles paroles nous paraissent éminentes mais nous ne sommes pas encore éminents. Quand nous aurons mené la vie de perfectionnement spirituel durant un certain temps, nous verrons que nous serons comparables à ceux qui les ont écrites, sur le même pied d'égalité dans notre évolution ; ce n'est qu'à ce moment-là, chers amis, que vous vous perfectionnerez spirituellement avec force et courage et pratiquerez plus sérieusement, vous serez plus forts, plus courageux et avec plus de détermination. Depuis les temps anciens jusqu'à ce jour, il n'existe que ce mot « détermination ». Le pratiquant spirituel qui n'a pas de détermination, ne fait que subir des malheurs; il ne fait que commettre des fautes et récidiver. Je suis aussi un être humain doté d'un corps profane pour mener la vie de perfectionnement spirituel jusqu'à ce jour ; j'ai toujours commis des erreurs puis j'ai récidivé. J'ai dû prendre la ferme décision de me corriger pour pouvoir posséder une philosophie solide afin de vous l'offrir, chers amis. Si je ne prenais pas la ferme décision de me corriger, comment pourraisje émettre des paroles qui vous émeuvent afin que vous puissiez voir vos erreurs et que vous fassiez le vœu de prendre la ferme résolution de vous perfectionner spirituellement pour avancer ?

Il n'existe qu'une seule direction, mais si nous faisions encore des détours, nous serions corrompus. L'argent et la renommée nous entraîneraient dans l'abîme et ne nous aideraient pas à nous élever. L'argent et la renommée conduisent toujours les humains en enfer ; l'enfer est bondé de gens, pourquoi luttons-nous pour y descendre encore ? Luttons-nous pour posséder quelque chose ? Est-il utile de se nuire mutuellement ? Nous avons besoin de bien rendre service aux autres, de bien construire pour influencer chaque personne afin qu'elle soit bonne comme nous. Cela est une chose très précieuse pour le globe terrestre actuel.

Chers amis, en étudiant l'histoire, vous avez vu également plus ou moins que les gens luttaient entre eux, s'entretuaient, rivalisaient mutuellement. Même actuellement, sur ce globe terrestre où nous habitons, existe-t-il un territoire qui connaisse la quiétude, chers amis ? - Il n'y en a aucun ! La Mécanique Céleste opère des bouleversements infinis, à cause de quoi ? - C'est à cause du cœur avide des hommes que des tremblements de terre se produisent. Les êtres humains produisent et exploitent des matières premières du Ciel et de la Terre ; il y a trop de combustions, ce qui réchauffe le globe terrestre. Quand le climat change anormalement, nous n'avons pas de quiétude. Les êtres humains ne vivent pas dans la quiétude à cause de leur avidité. Lorsque vous êtes sereins, vous voyez alors que

c'est aussi à cause de l'avidité luxurieuse des êtres humains que cela se transforme ainsi en désastres imprévus. Nombreuses sont les personnes qui ont pleuré chaudement en se demandant « pourquoi je vénère le Seigneur Divin, je vénère Bouddha comme il faut et maintenant il suffit d'un tourbillon de vent pour que ma demeure soit détruite. » Ils n'en connaissent pas la raison. Ils ne comprennent pas. C'est à cause de l'avidité des êtres humains que cela s'est produit ; ils ont extrait les combustibles du Ciel et de la Terre et ils les ont gaspillés ; de nos jours, cela engendre des climats chauds et froids qui, en désaccord, créent des tourbillons de vent.

De nombreuses personnes ont sangloté sans savoir pourquoi. Par conséquent, étant des êtres humains, nous avons besoin de construire pour nous-mêmes, pour pouvoir ensuite apporter notre contribution aux personnes qui nous suivent. Le Vô Vi est une méthode qui nous permet de nous perfectionner spirituellement et de nous avancer. C'est en construisant pour nous-mêmes, avec une grande détermination que nous apporterons réellement notre contribution à la collectivité dans l'avenir. Voyez l'esprit de service des hommes du Vô Vi ; ceux qui rendent service avec un cœur sincère, se perfectionnent spirituellement beaucoup, pratiquent beaucoup la Contemplation-Méditative ; à tout moment, ils rendent service dans un esprit constructif. Nous pouvons nous demander dans quelle école ils l'ont appris. Ils l'ont appris de nulle part, ils pratiquent seulement ; ils pratiquent et ressentent cognitivement ce qui est bon, ce qui est bien et ils s'exécutent ; ils s'engagent jour et nuit sans but lucratif. Nous sommes pauvres mais notre cœur est sincère, nous pouvons avoir un Congrès tous les ans ; c'est ce que nous appelons « Fête du Nouvel An Vô Vi ». Qu'est-ce que cette Fête du Nouvel An ? - Cette Fête du Nouvel An est la jouissance du Souffle-originel de Dieu et de Bouddha, l'évolution de notre bon cœur dans la construction pour la spiritualité ; il s'agit d'une grande œuvre et nullement d'une petite.

Pouvez-vous penser que je suis arrivé ici et que, tout seul, j'ai pu construire dix-sept, dix-huit Congrès auxquels vous avez personnellement participé? Chaque Congrès est totalement différent; il n'y en a aucun de semblable. Cela démontre que la Grâce d'En Haut existe bien et nous prodigue une aide infinie de façon à ce qu'il y ait ainsi ces transformations. Le cerveau d'un profane ne peut l'accomplir. De nombreuses personnes m'ont aussi sous-estimé; elles ont dit que ce monsieur va faire jusque-là puis il échouera, mourra en cours de route sans jamais pouvoir entrer dans le Congrès. Cependant, vous me rencontrez au Congrès: je viens au Congrès. Il n'est pas facile de réaliser un Congrès; tant de personnes doivent rendre service jour et nuit pour faire aboutir un Congrès une fois par an. Nombreux sont les gens qui s'assoient oisivement et disent qu'un Congrès leur paraît facile: « Je n'ai qu'à saisir le téléphone pour réserver les chambres ». Ce n'est pas ainsi! Notre cœur est sincère ou ne l'est pas; s'il ne l'est pas, nous rencontrerons alors de nombreuses tracasseries. Beaucoup de personnes rentrant du Congrès trouvent du travail alors qu'elles ont été au chômage depuis cinq ou dix ans; elles ne comprennent pas pourquoi. « Pourquoi lorsque je rentre du Congrès, trois ou quatre endroits m'ont téléphoné pour m'embaucher ». Moi-même, je suis au courant de tous ces faits par téléphone d'une manière très claire.

Comme chaque nuit vous vous perfectionnez spirituellement pour vous construire, les Immortels et les Bouddhas vous rendent témoignage et exercent une attraction sur votre flux d'énergie qui parvient au Congrès afin que vous soyez plus légers. Si notre énergie est légère, nous pourrons avoir des chances imprévues. Nous ne pouvons pas nous-mêmes en juger, c'est pourquoi les religions ont besoin de construire la foi. N'importe quelle Voie spirituelle considère l'édification de la foi comme importante car elle se voit incapable : c'est la Sphère d'En Haut qui rayonnera Sa grâce sur nous pour nous aider. Et si vous prenez la peine de vous perfectionner et de vous corriger, vous apporterez vraiment votre contribution aux autres. Nuit après nuit, si vous vous adonnez à la Contemplation-Méditative, c'est que vous œuvrez pour Dieu. Il n'y a pas de raison pour Dieu de vous laisser dans le chômage et Il vous aide à être en bonne santé et jeunes.

Personnellement, de nombreux amis m'ont fait savoir par téléphone qu'en rentrant du Congrès, tout leur état change, qu'ils se portent bien, qu'ils ont beaucoup de chance, qu'ils s'aperçoivent que leur famille vit vraiment dans une joie paisible. Si nous relations cette histoire dans le monde terrestre, personne ne nous croirait; ce sont les participants du Congrès qui voient cela. C'est pourquoi je dis que le Congrès est la « Fête du Nouvel An Vô Vi »; la Fête du Nouvel An Vô Vi est due aux contributions collectives et le printemps de Dieu est Sa Fête du Nouvel An, ce n'est pas celle des profanes. Nous nous nourrissons d'énergie et non d'argent; nous nous nourrissons de la pureté, de la légèreté et de la sérénité que Dieu et Bouddha nous ont prodiguées dans Leur grâce. Nous sommes émus quand nous voyons que nos frères et sœurs ont apporté leur contribution pour que nous ayons l'occasion de régner dans un lieu sécurisant, magnifique et écouter des enseignements purs et libérateurs, prodiguant une aide infinie à notre esprit et à notre corps. Dans notre vie même, nous avons voulu faire cela mais nous n'avons pas pu; à présent, nous l'avons déjà; c'est une chose rare qui nous arrive. Nous devons profiter pleinement de l'occasion de nous adonner à la Contemplation-Méditative afin de parvenir à la sérénité maximale qui est la chose la plus précieuse.

Chers amis, je vous remercie sincèrement de votre attention.

Luong Vi Kiên

Comité de Traduction Trinh Quang Thang- Odile Thai